

**JESUSA RODRÍGUEZ RECHAZÓ LA NOMINACIÓN****El actor Alejandro Bichir, nueva propuesta de AMLO para embajador en Panamá****DE LA REDACCIÓN**

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que su nueva propuesta para ocupar la embajada de México en Panamá será el actor y director Alejandro Bichir, esto después que Jesusa Rodríguez rechazó la nominación.

A la par, defendió a Carlos Joaquín González, ex gobernador priista de Quintana Roo, a quien nominó a la embajada de México en Canadá, pero hasta ahora no ha sido ratificado.

En la mañana de ayer, celebrada en Chetumal, Quintana Roo, se refirió a los nombramientos en ambas sedes diplomáticas.

Luego de que el miércoles trascendió que en el Senado hubo una equivocación al enviar a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión la ratificación del nombramiento de Laura María de Jesús Rodríguez Ramírez como embajadora en Panamá, el mandatario aclaró que la senadora suplente por Morena, actriz y promotora cultural había declinado. "No aceptó ella, es que está muy contenta en México con todo lo que está haciendo de

protección al medio ambiente. Y se va de embajador, si lo aprueba el Senado, Bichir, Alejandro Bichir."

Rodríguez había sido nominada para esa misión por López Obrador luego que el gobierno de Panamá rechazó al historiador Pedro Salmerón por las denuncias en su contra de presunto acoso sexual.

Defensa de su postulación

Antes, una reportera de Quintana Roo preguntó acerca del posible nombramiento de Carlos Joaquín como embajador en Canadá, ya que —argumentó— hay señalamientos de que bajo su gestión se dieron desapariciones de personas y represión policiaca, frente a lo que el titular del Ejecutivo federal dio su respaldo a Joaquín González y defendió su postulación como embajador.

López Obrador expresó que en el caso de Quintana Roo, el ex gobernador apoyó las políticas y programas federales, mismos que se han potenciado con la actual gobernadora, Mara Lezama (Morena). "Los dos se han portado muy bien."

Agregó: "Sí, deseo que el Senado

resuelva y ojalá aprueben a Carlos [...]. Tenemos consideración con Carlos Joaquín, queremos que sea nuestro representante en Canadá".

El miércoles, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión frenó la ratificación por *fast track* del nombramiento de Joaquín González como embajador de México en Canadá, luego de que la propuesta para considerar el tema de urgente resolución no alcanzó la mayoría calificada.

Al iniciar las sesiones de esta instancia —que opera en los periodos de receso de las cámaras de senadores y de diputados— el presidente de dicha comisión, el panista Santiago Creel, puso a consideración del pleno la propuesta de discutir ese nombramiento como un tema de urgente resolución.

La votación fue de 18 votos a favor de Morena y sus aliados; 16 en contra de los opositores PAN, PRI, PRD y MC, y una abstención de la priista Beatriz Paredes. Ante tal resultado, la ratificación del nombramiento del ex gobernador de Quintana Roo se turnó a la segunda comisión de trabajo de la Permanente, que preside la senadora Paredes.



▲ El presidente Andrés Manuel López Obrador, flanqueado por el secretario de Gobernación, Augusto López, y Mara Lezama, gobernadora de Quintana Roo, ayer en Chetumal. Foto Presidencia